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保護者・地域の皆様へ 学校だより № 10

み つ ば ち
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あけましておめでとうございます！

いつも、学校教育へのご理解

とご協力ありがとうございま

す。今年も、元旦の実業団駅伝

で今井正人選手が各チームのエ

ースが走る４区で区間新記録と

素晴らしい快走でした。そして

箱根駅伝では、福島県出身の選

手が目立ちませんでしたが、日

本体育大が３０年ぶりの優勝と

感動ものでした。私の叔父も、

強かった頃の日体大で駅伝部だったので、さぞ喜んでい

ることだと思います。昨年の１９位からの出直し、この

１年間の努力は並々ならぬものだったと想像できます。

石井小学校の児童や保護者の皆様にとっても、今年１年

間が、素晴らしい成長の年になることを祈っております。

ご覧になりましたか？ご覧になりましたか？ご覧になりましたか？ご覧になりましたか？

１２月１１日に文書でお知

らせしましたが、矢祭町のポ

ータルサイトが開設され、矢

祭町の小中学校６校のホーム

ページを見ることができるよ

うになりました。よりよいホ

ームページにするために、忌

憚のないご意見をいただきた

いと思っております。児童の

承諾書はとっておりますが、

保護者の皆様の写真を掲載す

る場合もございます。ホーム

ページを見て、削除して欲し

い時は連絡下さい。

学年だよりや、学校だより

を待たずに情報を得ることが

できるように、校長が学校に

いるときは、１日１つは載せ

たいと思っています。

各種のたより等も、カラー

で見ることができます。

早速、５学年だよりの「い

たブロ」が良かったとご意見

をいただきました。私の「つ

ぶやき」もついでにですが、褒めていただきました。是非ご覧下さい。なお、お知らせにも書きましたが、

携帯電話でバーコードが読めない時は、学校に相談ください。

集団登校の様子は、

いかがですか。高学

年が頑張って指導し

ています。

このような記事がアッ

プロードされています。

第３学期が始まりました！第３学期が始まりました！第３学期が始まりました！第３学期が始まりました！

始業式では、代表児童の３名が、２学期

の反省を生かして、３学期の豊富を述べま

した。三人とも堂々と発表することができ

て素晴らしかったですよ。

私は、始業式

で は 子 ど も 達

に、「今の学年

のまとめの勉強

をしっかりと行

い 進 級 す る こ

と。」「目標達成

のために強い願

いをもって努力すること。」の２つを中心に

話しました。子ども達のやる気を引き出す

ためにご家庭でもご協力お願いします。

※ホームページ用に児童名は削除しました。

学校評価ありがとうございました！学校評価ありがとうございました！学校評価ありがとうございました！学校評価ありがとうございました！

２学期末にご協力頂きました「学校評価のアンケート」ですが、集計しましたのでお知らせいたし

ます。昨年度は、前年に比べて評価が下がった項目はありませんでしたが、今年度は６つありました。

貴重なご意見を反映しながら、努力してきたつもりでありますが、努力不足と真摯に受け止めて、改

善に向けて全職員で共通理解を図っていきたいと思います。また、昨年、今年と高い評価を頂いた項

目については、更に努力をして参ります。忙しい時間を割いて、貴重なご意見等ありがとうございま

した。なお、別紙にて結果の報告を印刷しましたのでご覧になってください。


